

Report ACC Lauf #3, Gajary

Weiterhin höchst spannend verläuft die topbesetzte Austrian Cross Country Championship (ACC) 2006. Der Tiroler Rudi Pöschl dominiert zwar die Spitze, aber zur Halbzeit der Meisterschaft liegen zwischen Platz 2 und Platz 6 nur wenige Punkte.

Bei dem gemeinsam mit der Czech Cross Country Championship ausgetragenen dritten Lauf im slowakischen Gajary am Samstag, dem 10.06.2006 rockte die Enduroelite aus Tschechien: Radek Toman gewinnt vor Radek Matoska. Mit ACC Halbzeit-Meister 2006 Rudi Pöschl (KTM/Tirol) landet der beste Österreicher auf Rang 3.

Konditionsraubende Strecke

Das ACC-Fahrerfeld bekommt heuer die gesamte Vielfalt der Natur vorgesetzt. War die Strecke in Roppen steinig und mit kernigen Auf- und Abfahrten durchsät, ging es im slowakischen Gajary primär um die Kondition. Tiefe Wellen im Sand, tiefe Wellen im Wald, garniert mit etwas Schotter und Morast und einem engen Waldslalom sorgten bei den Profis für einen höchst spannenden Rennverlauf: Toman (KTM/CZ) führt vom Start weg den Formationsflug an, Matoska (CZ/Yamaha), Rudi Pöschl (KTM/Tirol) und ACC-Champ 2005 Thomas Günther (Husaberg/D) folgen. Joe Lechner (Yamaha/OÖ) muss nach einer Startkollision mit dem Steirischen KTM-Piloten Daniel Stocker zu Boden. Er kämpft sich aber wieder an die Spitze heran, überholt Bernhard Walzer (Stmk/KTM) und nimmt bereits Visier auf Günther. Kurz vor Schluss läuft Lechner auf einen zu Überrundenden auf, der sich jedoch beim Slalom im waldigen Gesträuch verkeilt und Lechner den Weg versperrt. Walzer findet die freie Spur und zieht an Lechner vorbei. Damit glückt dem Steirer die Rache für das Überholmanöver in Reisersberg. Dort hatte Lechner den KTM-Piloten in der vorletzten Kurve geschnupft.

Nur vier Punkte zwischen Platz 2 und 5

Zur Halbzeit der Austrian Cross Country Championship ist das Profilager dicht gedrängt. Hinter dem zweifachen Laufsieger Rudi Pöschl tummeln sich gleich vier Fahrer innerhalb von nur vier Punkten. Weiter geht es mit der ACC am 8. Juli im Niederösterreichischen Türitz. Dort ist bei steilen Auf- und Abfahrten in einer einzigartigen Waldstrecke wieder endurotechnisches „Klettern und Abseilen“ angesagt.

Die Top 10 der ACC nach drei von sechs Läufen

1. Rudi Pöschl (KTM/Tirol)	82 Punkte
2. Daniel Stocker (KTM/Stmk.)	60 Punkte
3. Thoma Günther (Husaberg/D)	58 Punkte
4. Bernhard Walzer (KTM/Stmk.)	57 Punkte
5. Joe Lechner (Yamaha/OÖ)	56 Punkte
6. Erich Brandauer (Husaberg/NÖ)	41 Punkte

7. Georg Adamek (KTM/NÖ)	40 Punkte
8. Niki Stelzmüller (Yamaha/OÖ)	40 Punkte
9. Simo Kirssi (BMW/Fin)	40 Punkte
10. Radek Toman (KTM/CZ)	30 Punkte

Ergebnis ACC Lauf 3 in Gajary

1. Radek Toman (KTM/CZ)	19 Runden
2. Radek Matoska (Yamaha/CZ)	19 Runden
3. Rudi Pöschl (KTM/Tirol)	19 Runden
4. Daniel Stocker (KTM/Stmk.)	19 Runden
5. Zlatko Novosat (Gas Gas/CZ)	19 Runden
6. Thomas Günther (Husaberg/D)	18 Runden
7. Bernhard Walzer (KTM/Stmk)	18 Runden
8. Joe Lechner (Yamaha/OÖ)	18 Runden
9. Roman Skala (Kawasaki/CZ)	18 Runden
10. Marek Nesporek (KTM/CZ)	18 Runden

Weitere Details zur ACC, sowie alle Punktestände, Rundenzeiten und Foto-Links gibt's auf der offiziellen Website der Serie: <http://austrian.cross-country-championship.com/>

Weitere satte 513 Fotos von Joe Figl gibt's unter: <http://www.figl.com/gallery/list.php?exhibition=87>

Text: Harald Wetzelsberger für <http://www.joelechner.com> unter Mitarbeit von bernd@hupfauf.com